

# 豊坂っ子通信

令和2年度  
豊坂小校長室だより  
R2・10・30  
No. 10  
発行 本多 宣子

## 本年度ならではの豊坂小の活動 初の取組み スポーツ集会

今回のみ特別カラー版です。お楽しみください。

38年間の伝統ある本校のすもう大会に代え、10月12日晴天の下、本年度初めて全校児童が集まって「スポーツ集会」を行いました。代表委員と体育委員はじめ6年生の工夫あふれる集会では、開会式にすもうの基本動作を行い、礼儀とマナーを受け継ぎました。

その後は各学年の徒競走、学年競技そして縦割り対抗リレーを行いました。どの子も一生懸命で、「本気」の姿がいっぱい見られた集会となりました。



6年生が工夫し、視覚で伝える拍手中心の応援を考えられました。全校の子どもたちがリズムに合わせて拍手、とても温かい集会となりました。



リレーでは練習成果を発揮し、スムーズなバトンパス、見事な走りを見せてくれました。



## 身体全身で音楽を感じた 学区芸術鑑賞会

学区観劇会に代え、今年は和太鼓とマリンバ演奏を鑑賞しました。青空と緑に囲まれた運動場に響き渡る和太鼓の振動も身体全身で感じ、マリンバ演奏にはのりのりの子どもたち。「すごい!」「カッコいい!」「また聴きたい!」の言葉がいっぱいでした。学区のご支援を受けての開催に感謝です。



## 秋の自然を満喫した 5年野外活動

全校児童に温かく見送られて出かけた野外活動は、予定通りに実施できました。1日目、自然の木



を削って作ったスプーンで食べたカレーライスは、格別でした。

静かで真っ暗な中のキャンプファイヤーで仲間の絆を深めました。



2日目は、班ごとにウォークラリーを楽しみました。お昼は鮎つかみをし、命をいただくことも学びました。思い出深い2日間となりました。